

PERS

Semarak MTQ XI di Kecamatan Legok, Polisi Pastikan Acara Berjalan Lancar

Suhendi - TANGERANG.PERS.CO.ID

Dec 11, 2024 - 15:39



TANGERANG – Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke XI tingkat Kecamatan Legok berlangsung meriah di Lapangan Sepak Bola Desa Ciangir, Rabu

(11/12/2024). Lebih dari 700 peserta dan undangan hadir, menjadikan acara ini ajang kebersamaan dan spiritual yang penuh semangat. Tokoh penting seperti Camat Legok H. Sony Karsan, S.Sos., M.Kp., Ketua LPTQ Kabupaten Tangerang H. Maesyah Rasyid, serta Kapolsek Legok AKP Eko Maryadi turut hadir untuk membuka dan mendukung kelancaran kegiatan ini.

Acara dibuka dengan Pawai Ta'aruf yang memukau, menampilkan kreativitas peserta dari berbagai desa melalui mobil hias bertema Islami. Pawai dimulai dari Perumahan Golden Vista menuju Lapangan Sepak Bola Ciangir, diiringi lantunan alat musik Islami yang menggema di sepanjang rute. Kemeriahan ini dilanjutkan dengan prosesi resmi, seperti pembacaan ayat suci Al-Quran, pengambilan sumpah Dewan Hakim, hingga sambutan dari para tokoh daerah.

Dalam hal keamanan, Polsek Legok yang dipimpin oleh AKP Eko Maryadi menurunkan 45 personel gabungan dari Polsek, Koramil, Satpol PP, dan Linmas untuk memastikan kelancaran acara. "Kami berkomitmen menjaga situasi tetap kondusif agar semua dapat menikmati rangkaian kegiatan ini dengan aman. MTQ adalah wadah penting untuk mempererat hubungan antarwarga dan menguatkan nilai-nilai Islami," ujar AKP Eko Maryadi.

Berbagai cabang perlombaan digelar untuk menyeleksi bakat terbaik dalam seni membaca, menghafal, dan memahami Al-Quran. Mulai dari Tilawah, Tahfidz, hingga Kaligrafi, peserta dengan semangat bersaing untuk meraih prestasi dan kebanggaan. Suasana penuh antusias ini menjadi bukti kecintaan masyarakat Legok terhadap Al-Quran.

Kapolsek Legok menyampaikan apresiasi atas kerja sama semua pihak yang turut menyukseskan acara tahunan ini. "Sinergi yang terjalin antara aparat keamanan, pemerintah, dan masyarakat adalah kunci utama keberhasilan acara ini. Semoga MTQ kali ini membawa keberkahan dan menjadi momentum memperkuat nilai keislaman dan persaudaraan di Kecamatan Legok," tutupnya.

Dengan semangat kebersamaan yang tinggi, MTQ XI Kecamatan Legok bukan hanya menjadi ajang perlombaan, tetapi juga perayaan spiritual yang mempererat ukhuwah Islamiyah di tengah masyarakat. (Hendi)